

# 花尻町内新聞

発行責任者 普門茂之  
編集責任者 楠木忠司

## 町内一斉清掃に町民約600人が参加しました！

季節外れの暑さだった、5月29日(日)、町民約600人が参加して町内一斉清掃が行われました。

参加者はそれぞれの集場所が集まり、土木委員や清掃員についての話を聞いたのち、それぞれが土嚮袋やジョレン等の掃除道具を持ち、側溝や道路、公園の清掃に取りかかりました。

また、1週間前に刈った堤防の草の片付けも併せて行いました。

また、みどり町では、用水に入り、藻やヘドロを揚



用水路の藻を揚げる参加者

げていました。ゴミはボランテイア袋に、ヘドロや土、藻は土嚮袋に入れ、それらを集積場のききよう公園に軽トラックで次々と運びました。参加された皆さん、ご苦労様でした。



土手の草を集める参加者の皆さん



腰下まで延びた草を刈る参加者



土手の草を次々と運びました

## 笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行う

5月22日(日)、各団体役員等54人(内、草刈りを行う人は8人)が参加して、午前8時

より笹ヶ瀬川堤防の草刈りを行いました。

参加者は野花大橋高架下に集合し、参加者名簿にチェックをした後、普門会長より挨拶があり、次に、草刈りについで注意、刈った草の片付けについて説明がありました。

約2時間程、草刈りを行い写真のようになりました。

9人にはこれからの町内会を担っていく若い方も多く参加していました。暑い中、ご苦労様でした。

## 車山古墳の草刈りを15人で行いました

車山古墳の草刈りは6月12日(日)、8時頃から準備し、車山古墳に登り、早速エン



腰下まで延びた草を刈る参加者

ジンを点検して草刈りに架かりました。夏草は腰下ぐらいまで伸びており、エンジン音も軽やかに刈っていききました。熱中症を防止するために30分毎ぐらいに休憩して給水しました。

午前10時半過ぎには作業は終了しました。

車山古墳は見違えるようにきれいになりました。古墳からの景色は良いので、一度行ってみて下さい。暑い中、参加された皆さん、ご苦労様でした。



きれいに刈られた古墳 円墳より東方面

## こども会資源回収を行う

6月11日(土)に今年度初めての資源回収を行いました。

例年通りに午前9時頃より広報車で町内の皆さんにご協力をお願いして回りました。

午前10時頃から育成会の役員の方の車で次々と資源化物をききよう公園に運び、新聞紙と雑紙等はトラックに積み、空き缶や古布・段ボールを仕分けしていきました。

11時には回収が終了し6年生で集合写真を撮りました。11時20分頃に追加のトラックが2台到着し、積み込み作業



子ども達も頑張って積み込みをしました

が終えることができました。ご協力いただいた町内会の皆様、参加していただいた育成会の皆様ありがとうございました。

(注：国指定史跡)

古墳時代前期後半【4世紀後半】に築かれたと推定される全長135mの大型前方後円墳で標高45mの前方部を東に向けて3段階段になっている

# 陵南小5年生で田植えを行う

6月7日に、雨が降り気温が低いという天気予想から、一日延期し田植えを行いました。

学童農園には前日の雨のため水かさが増し、ナマズが田に入り泳いでいました。

変更したにもかかわらず、はじめの会には、農業体験協力隊やPTA本部役員、学年部など多くの方々が集まってくれました。

昨年は大雨と風のため稲刈り前に、稲が倒れましたが、苗をしっかりと植えていたので米は実り、豊作だったことを伝えました。

今年は気温が昨年より低いため、苗の丈が短いや、ていねいに植えれば立派に育つこと。「植える→均す→下がる」のリズムで、縄についた赤い印のところ植えるこ



泥んこになりながらの田植え

とを協力隊の方に教えていただき、どろんこになりながら笑顔で田植えができました。四階の廊下から田を見ると、規則正しく植えられた苗が風になびいていました。

（陵南小校長 山脇幹子）様



一列になり一株ずつ丁寧に植えていました

# 5月の防犯パトロールに17人参加！

5月の防犯パトロールは21日(土)に行いました。当日の当番は、ききょう町役員と編集委員会の皆さん17名(内、子ども2名)が参加しました。



集会所を出発する参加者の皆さん

記入し、懐中電灯と誘導灯等を持ち、みどり町方面と本町あかね方面に分かれてパトロールに出発しました。パトロール中には拡声器で防犯を呼びかけました。合わせて、街灯の不良箇所や暗い所を見て回りました。不点灯箇所が一カ所ありました。

約40分で町内一円を巡回しました。

次回は6月18日、担当はみどり町と育成会です。よろしくお願いします。参加していただいた皆さん、ご苦労様でした。

# 梅雨に備え有志による排水ポンプの試運転を行う

5月29日(日)、町内一斉清掃後に白石さんを始め、みどり町の有志の方により、梅雨の大雨に備え、岡山市より配備されている排水ポンプの試運転を行いました。

始動の手順を踏んでエンジンを掛けようとしたが、1年ぶりの試運転であり、バッテリーが上がり、エンジンがかからない状態でした。

軽四トラックにブースターケーブルを接続してエンジンを掛けました。ポンプの給水は用水路から行い、排水は笹ヶ瀬川に



みどり町の方を中心に排水ポンプの訓練

流しました。いつ何時大雨が降り、平成30年7月のような豪雨が発生するか判りません。日頃から取扱いの訓練、ポンプの点検・管理が必要です。

# 花尻本町の吉田宏世さん学区三組織合同役員会

(連合町内会 安・安ネットワーク、コミュニティ協議会)で表彰される

5月20日(金)、午後7時よ



分島会長から表彰状が渡されました

り三組織の合同役員会が行われ、その中で花尻の吉田宏世さんに40年の長きに渡り学区交通安全母の会の会長を務められました。その功績が称えられこの度の表彰となりました。長い間ご苦労様でした。

この後、陵南フェスタや参院選投票立会、民生委員等について協議しました。

# 学区交通安全対策協議会の総会開催される

5月22日(日)、午前10時学区交対協の総会が29名(花尻からは4名が参加)



総会には花尻町内会から4人が出席

の参加のもと、コミュニティハウスで開催されました。総会は交通事故犠牲者の黙祷から始まりました。次に荻田会長の挨拶、来賓挨拶と続きました。

この後、議長を選出し、議事に入り、令和4年度の役員案内の後、令和3年度事業報告・決算報告が行われ、続いて、令和4年度事業計画・予算が提案されましたが、満場一致承認さ



総会で活動報告を行う荻田会長

れました。総会は約1時間で終わりました。ご苦労様でした。